



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y el subdelegado del Gobierno en Almería, Andrés García Lorca, han realizado una visita a las instalaciones del Instituto Social de la Marina de Adra tras los trabajos de acondicionamiento y adecuación realizados por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social y que han contado con una inversión total de 13.700 euros.

A la visita han acudido el alcalde y el jefe provincial de Dependencia de Trabajo e Inmigración de la Subdelegación del Gobierno en Almería subdelegado, Juan Ramón Fernández, la directora provincial del ISM, Ana Belén López Peña, la concejal de Pesca del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belen López, la concejal de Servicios Sociales, Concha Reyes y Ana Fernández, personal de las instalaciones.

Manuel Cortés ha agradecido la "sensibilidad del Gobierno de España ante esta petición del municipio que supone una inversión modesta pero necesaria para adecuar estas instalaciones que tienen un importante uso social".

Las obras de acondicionamiento han consistido en la limpieza e imprimación de fachadas de ladrillo visto, que se encontraba en mal estado por el paso de los años, la reposición de enfoscados y pintura en zonas de fachada, pintura de rejas y elementos metálicos de fachada, desmontado de vallado muy deteriorado en la parte trasera del edificio y la reposición de acerado en mal estado. También se han repuesto los peldaños de mármol blanco en entrada de edificio y se han realizado labores de pintura en las paredes y el techo del hall.

El Instituto Social de la Marina es la entidad encargada de la gestión, administración, reconocimiento y control del derecho a las prestaciones del Régimen Especial de la Seguridad Social de los Trabajadores del Mar, así como de la formación de dicho colectivo y de los reconocimientos médicos previos al embarque.